

天津っ子

~Amatsu with your smile~

*「天津っ子」は本校HPでご覧いただけます。「天津っ子」で検索してください。 真庭市立天津小学校

地域ボランティア~田植え~

5月30日(火)に、5年生が田植え体験をしました。週間天気予報では、雨の予報だったので、前日まで延期の方向で考えていましたが、当日は好天に恵まれ無事終えることができました。天候に左右される農作業の難しさですね。

今年度も30年以上本校の米作りに携わってくださっている芦田さんに、苗の植え方のポイントを教えていただきました。また、地域にお住まいの中山さん、福島さん、岡田さん、上山さんにも、お手伝いしていただきました。5年生の子供たちのがんばりと、地域ボランティアの皆さんのご協力により予定時間内で、きれいに植えることができました。地域ボランティアの皆さん、ありがとうございました。

田植えまでの、田おこし・しろかき、田植え後の水の管理など、大変な作業を芦田さんに お世話になっています。芦田さん、今年度もよろしくお願いいたします。







読み聞かせボランティア

今年度も、落合朗読サークルの皆さんに、朝読書の時間に読み聞かせをしていただいています。年間 | 4回予定しており、 | 回の読み聞かせに2名のボランティアの方に来ていただ

いています。6月1日(木)は、1年生と4年生で実施しました。 1年生では、「こっこさんとあめふり」という季節にあった絵本、 4年生では、「バスが来ましたよ」という絵本で、目の不自由 な方に親切にするお話と、それぞれの学年にあった本を朗読 サークルの皆さんが選んで紹介してくださっています。



交通安全教室

5月31日(水)、交通安全教室を実施しました。1・2年生は安全な道路歩行と横断歩道の渡り方、3年生から6年生は安全な自転車の乗り方について、運動場のコースを使って学びました。真庭警察署の見手倉さん、交通安全協会の香山さん、落合振興局青少年専任相談員の三村さんに、ご指導いただきました。ありがとうございました。

自転車を点検して乗る、ヘルメットをきちんと着用する、前後左右の安全確認をしっかり する、並列をしないなど、命を守るための基本的なことを確認しました。

3年生から6年生の交通事故の調査によると、自転車事故は高学年になるほど、増えるそうです。高学年ほど自転車に乗る子が増えることと、自転車に慣れて油断してしまうからといわれています。油断大敵です。各家庭でも安全な自転車の乗り方ができるようにお声かけをよろしくお願いします。







筝体験学習

5月31日(水)6月1日(木)2日(金)の3日間、4年生から6年生が、筝の体験学習を行いました。今年度も豊岡先生を講師にお招きし指導していただきました。筝の歴史や基本的な弾き方を教わり、「さくら」の練習をしました。4年生は、初めてでしたが、2時間の学習後には、みんなで「さくら」の数小節を合わせて弾くことができるようになりました。





雨の日の児童玄関

梅雨に入り、傘を差して登校する日が増えてきました。登校時の児童玄関前では、傘についた雨水をしっかり落として、玄関内に入る姿が見られます。みんなが使う児童玄関内を

水びたしにしないように気をつけています。 I 年生も、上級生の姿を見て、同じようにして 入っています。「教えなくても、上級生の姿か ら学ぶ」素晴らしい一場面です。



